

Espaitec y Diputación lanzan el proyecto de impulso empresarial - Mediterráneo - 07/04/2021

PARA FOMENTAR LA COMPETITIVIDAD DE LAS COMPAÑÍAS

Espaitec y Diputación lanzan el proyecto de impulso empresarial

🔵 El 'Castellón Global Program' alcanza este año su novena edición

|| R. D.
CASTELLÓN

El parque científico de la Universitat Jaume I Espaitec y la Diputación de Castellón han convocado la novena edición del programa de crecimiento empresarial *Castellón Global Program*.

Las instituciones consolidan así la iniciativa de desarrollo por la que han pasado 77 empresas de

la provincia, pertenecientes a 30 municipios y 16 sectores de actividad económica diferentes.

El proyecto tiene por objetivo mejorar la capacidad de crecimiento y la competitividad del tejido empresarial provincial, inyectando innovación y nuevos procesos en la actividad diaria de cualquier compañía participante. Para ello, el plan ofrece formación y mentorización personalizada desde el primer día, todo de forma gratuita y atendiendo las necesidades específicas que presenten las mercantiles. La nueva edición

volverá a adaptarse a la modalidad virtual atendiendo a la situación sanitaria con una metodología particular e incrementando el valor añadido del programa.

El programa seleccionará en las próximas semanas a las nueve empresas que participarán durante este ejercicio en la iniciativa, previa inscripción en el formulario disponible en la página web del *Castellón Global Program* y la aportación de toda la documentación requerida en el plazo marcado, que finalizará el próximo día 30 de abril. ≡